



CDAS 19 novembre 2020

Intervention complémentaire à la déclaration commune Solidaires-CGT

Comme il l'a été indiqué dans la déclaration liminaire Solidaires-CGT, les agents des Finances Publiques ont assuré la continuité de leurs missions pendant le premier confinement, il en est de même pendant ce second confinement.

Dans de telles circonstances, l'utilité des services publics est toujours reconnue.

A plusieurs reprises, le Directeur Général a remercié les agents.
Des primes ont été accordées.

Mais, il n'est pas question de renoncer aux réformes en cours et imminentes pour certaines (NRP, relocalisation des services et restructurations en tous genres)

Pour nous, représentants des personnels au CDAS, ces sujets concernent aussi l'Action Sociale car il en va de la santé des agents.

Toutes ces réformes auront une incidence importante sur leur vie professionnelle et personnelle (Mutations imposées pour suivre la mission, rallongement du temps de trajet ect)

Une délégation CGT est allée à la rencontre de collègues dans les trésoreries qui seront prochainement impactées.

Les collègues sont désabusés : certains décident de faire valoir leur droit à la retraite plus tôt que prévu, d'autres envisagent de quitter la DGFIP.

Ils ne comprennent pas ces réformes qui éloignent le service public des usagers qui en ont pourtant bien besoin.

Ils le constatent tous les jours dans l'exercice de leurs missions.